

FUNDAMENTOS

Fundamentación:

Desde hace 43 años, la Asociación de Laboratorios de alta Complejidad (ALAC) es una red que reúne laboratorios de análisis clínicos de alta complejidad instalados en capitales de provincias y principales ciudades de todo el país. Es la única red de laboratorios a nivel nacional certificada bajo normas ISO 9001:2015.

La calidad profesional y técnica es un pilar fundamental en la misión que se realiza desde la Asociación, conectando a cada laboratorio miembro a partir de valores y premisas de trabajo en red y jerarquización de la profesión bioquímica.

Los laboratorios que integran ALAC son sometidos a una auditoria de ingreso y deben cumplimentar con estrictos parámetros de calidad, siendo esta un objetivo permanente.

El Centro de Diagnóstico Bioquímico SRL forma parte de esta asociación desde el año 1.998 siempre trabajando con el objetivo de aportar valor desde su rol profesional y social. La ciudad de Colon ha sido sede de las reuniones anuales de ALAC en los años 1.993 y 2.014, este año nuevamente lo será de la reunión a desarrollarse los días 4 y 5 de abril. Recibirá entonces representantes de los laboratorios más destacados de todo el país y disertantes con una formación académica de excelencia.

LA HONORABLE CAMARA DE SENADORES DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA:

PRIMERO: De interés legislativo **la reunión 138º de la Asociación de Laboratorios de Alta Complejidad A.L.A.C y la Conmemoración 50º Aniversario del Laboratorio “CDB” SRL**, a llevarse a cabo los días jueves 04 y viernes 05 de abril del corriente año, en el salón de eventos “Mora Negra” de la ciudad de Colon, Entre Ríos.

COMUNIQUESE: A las Autoridades correspondientes de las Asociación A.L.A.C y asimismo a los Directivos del “CDB” SRL Colón.